



UN ACUERDO PARA SALVAR NUESTROS CAMINOS

La primavera se ha retrasado un poco, por fin, ya está aquí. Cada vez se ven menos días nublados y las calles de Pozuelo se han vuelto a llenar de gente, como cada año en estas fechas. Hoy apetece salir a correr o a caminar y por eso la aprobación de la iniciativa que hemos impulsado desde Somos Pozuelo no podía llegar en mejor momento.

En el pasado Pleno logramos que se alcanzara un acuerdo para recuperar y proteger los caminos públicos de Pozuelo. La propuesta incluye la elaboración de un inventario de los caminos públicos y que el Ayuntamiento garantice su recuperación, protección y cuidado.

Los años de urbanismo depredador y la falta de planificación y respeto por lo público de los gobiernos del PP han provocado que hoy haya en Pozuelo caminos públicos cerrados, atravesados por carreteras y anexionados ilegalmente a fincas privadas. Ésta es precisamente la situación que la moción aprobada busca revertir para garantizar el acceso libre de los vecinos a todos ellos.

Con la derogación de la Ley Virus logramos frenar la presión urbanística sobre el Monte de Pozuelo, pero la amenaza no ha desaparecido por completo. Por eso hace unos días presentamos una iniciativa en la Asamblea de Madrid para proteger el Monte pero inexplicablemente no contamos con el apoyo del PP y C's. Que en pleno siglo XXI haya partidos que vean en una masa forestal de más de 800 hectáreas una oportunidad de negocio en vez de un entorno que debe protegerse y conservarse, es algo verdaderamente indignante.

Estamos orgullosos de la senda que hemos iniciado con la recuperación de los caminos públicos. Este Ayuntamiento tenía que recuperar su compromiso con la defensa de lo público, y en Somos Pozuelo nos alegra haber logrado ponerlo en el centro de la agenda política gracias al diálogo y al compromiso con nuestra historia. Qué importante es que la acción política de la oposición sirva para recuperar derechos injustamente perdidos porque es precisamente de esta forma como se avanza hacia un gobierno alternativo en 2019.

gmsomospozuelo@pozuelodealarcon.org



FRENTE A LA INCOHERENCIA DEL PP, EL ÉXITO DE LA MOVILIZACIÓN CIUDADANA

En ocasiones la falta de pudor de algunos políticos bordea lo razonable y solo queda preguntarse si esas derivas delirantes son actitudes meditadas o no. En este último pleno vimos un ejemplo de este tipo por parte de nuestra alcaldesa, la Sra. Pérez Quisiant.

Preguntamos si tenía intención de **pedir responsabilidades a la concejala de educación, Sra. Ruiz Escudero, por haber disfrutado de una vivienda pública entre 2007 y 2010 a pesar de ser concejala y cobrar 68.800 euros**. Una cuestión muy grave ya que las viviendas públicas construidas con dinero de todos y todas deben estar dirigidas a personas con problemas de acceso a vivienda, como muchos jóvenes de Pozuelo por ejemplo, y no a concejales que cobran el doble de lo estipulado por la norma para acceder a esas viviendas. La Sra. Ruiz Escudero debería haber renunciado a la vivienda al día siguiente de empezar a ejercer como concejala, sin embargo continuó tres años más disfrutando de ella, privando de ese derecho a otro vecino o vecina que la necesitase. Una muestra más de lo bajo que tiene el listón ético el PP de Pozuelo.

Pusimos a la Sra. Alcadesa frente a sus propias contradicciones presentando un video en el que ella misma emite su opinión sobre el uso de las viviendas públicas con frases como **"lo que es legal a veces no es moral"** o **"cosas como estas nos alejan de los ciudadanos"**, pero sin inmutarse refrendó el comportamiento de su concejala, mostrando su falta de coherencia y la diferente vara de medir que usa al hablar de moralidad o ética en un espectáculo lamentable.

Por otro lado con nuestra moción nos hicimos eco de una iniciativa ciudadana apoyada con más de 1000 firmas, para evitar la construcción de un aparcamiento de 170 plazas en una parcela pública junto a la zona de juego del colegio Las Acacias. Un despropósito que ya denunciamos hace tiempo y que gracias a la presión del AMPA y muchos vecinos y vecinas de la zona va a modificarse y hacerse más coherente con un municipio moderno y sostenible como debe ser Pozuelo. Finalmente los espacios verdes ganarán espacio al cemento y los niños y niñas de la zona y de los colegios podrán disfrutar de un espacio para ellos; **un éxito de la movilización ciudadana** que espera que las propuestas que hacemos desde la oposición, para establecer sistemas de participación ciudadana en Pozuelo, no sigan paralizadas por la mayoría absoluta del PP.

<http://www.gmspozuelo.org/>

@GMSPOZUELO

gruposocialista@pozuelodealarcon.org

91 452 27 27

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ

Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

Portavoz del Grupo Municipal PSOE

gruposocialista@pozuelodealarcon.org

@GMSPOZUELO



CS LA BUENA IMAGEN DE NUESTRA CIUDAD: POR DENTRO Y POR FUERA

En el pasado pleno municipal, **por unanimidad de todos los grupos, fue aprobada una moción impulsada por Ciudadanos para mejorar el paisaje urbano en nuestra ciudad** regulando adecuadamente la publicidad exterior que campa a sus anchas en nuestro municipio, sin control y sin cumplir con la normativa en vigor.

Es un hecho que los vecinos pueden comprobar, nada más salir a la calle, que en nuestro municipio han sido instalados grandes paneles publicitarios, que en su mayor parte no cumplen con la normativa, que no tienen licencia, ni autorización de ningún tipo, y que están presentes en todo tipo de emplazamientos. No solo afean nuestra ciudad, sino que incluso pueden llegar a ser un peligro para peatones y tráfico rodado.

El compromiso asumido en Pleno supone que, en un plazo de seis meses desde la aprobación de los acuerdos, **deberá de llevarse a cabo una auditoria que regule la 'invasión' de este tipo de carteles** que sufre nuestro municipio, producto de la desidia y la inacción del equipo de Gobierno en el cumplimiento de las normas.

Y así como debemos cuidar la imagen de la ciudad de puertas hacia fuera, también debemos hacerlo desde dentro. **Ciudadanos** ha exigido que se investiguen los casos de dudosa ética que se han conocido en las últimas semanas, relacionados con personas que tienen responsabilidades en órganos municipales.

En este aspecto nos preocupa también, como le hemos transmitido al equipo de gobierno en el Pleno Municipal, la labor del actual presidente del Tribunal Económico Administrativo de Pozuelo de Alarcón, Pablo Chico de la Cámara (cargo de libre disposición y confianza de nuestra alcaldesa) por su implicación en el caso de las presuntas irregularidades en la concesión del Máster a la presidenta de la Comunidad de Madrid. **Nuestro objetivo es que el nombre de Pozuelo de Alarcón no se vea de nuevo salpicado, como en años anteriores, por actividades de los cargos nombrados por el gobierno del PP que no son ejemplos de buena conducta profesional.**

La transparencia en la gestión de nuestros gobernantes, el desterrar definitivamente componendas de amiguismos y nepotismos injustificados, así como una política efectiva de tolerancia cero contra las prácticas no éticas en el ejercicio de un cargo público, deben de ser imagen también de nuestra ciudad.

Desde **Ciudadanos** seguiremos exigiendo a nuestra actual alcaldesa que sus declaraciones de **máxima transparencia en la gestión y tolerancia cero contra la corrupción**, no se queden en meros textos escritos en panfletos publicitarios o en declaraciones rimbombantes en medios de comunicación, sino que sean trasladadas a actuaciones prácticas sobre hechos concretos para que todos los vecinos y residentes nos podamos sentir orgullosos de la ciudad donde vivimos. Es **imprescindible que el equipo de Gobierno garantice sin ninguna duda, la adecuada imagen de nuestra ciudad por fuera y por dentro.**

ADOLFO MORENO

Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS
gmicudadanos@pozuelodealarcon.org
@CSPozuelo

PP EL APARCAMIENTO DE LA CALLE DIAMANTE

En el pleno del mes de abril debatimos una moción sobre el aparcamiento que va a construirse en la calle Diamante y cuyas obras ya han sido adjudicadas por el Gobierno municipal.

En la **moción el grupo socialista solicita la paralización de las obras y la modificación del proyecto** exponiendo entre otros asuntos que para el mismo no se ha contado con los afectados, como son el AMPA del Colegio Las Acacias y los vecinos, lo que según ellos ha provocado un gran malestar entre los mismos, que ha derivado en la recogida de más de 1.000 firmas en su contra.

Esta afirmación parte del desconocimiento de como se ha estudiado el proyecto, esté es fruto en primer lugar de una petición del AMPA y del análisis que el grupo popular hizo de esta propuesta y de las **queja de vecinos, usuarios del centro de salud de la calle Emisora y alumnos de ESIC** por las dificultades de aparcamiento en la zona. **Por este motivo, el Partido Popular lo incluyó en el programa electoral que presentó en 2015** y ha tramitado la aprobación urbanística del ámbito y para ello el proyecto de urbanización ha sido expuesto al público para la presentación de alegaciones. En este periodo solo se presentó una por parte del grupo socialista, ni Ciudadanos, ni Podemos, ni el AMPA, ni algún vecino lo han hecho.

El grupo socialista insiste en que hay un gran descontento entre los vecinos y los padres de los alumnos, pero de las más de 800 firmas presentadas, solo 541 son vecinos de Pozuelo y solo 199 viven en el entorno del aparcamiento, para que veamos los datos en esa zona viven más de 6.000 pozueleros, también basa el descontento en la queja del AMPA pues bien de las más de 200 familias con alumnos en el centro, solo acudieron a la reunión para elevar la queja al Ayuntamiento 39, algo menos del veinte por ciento.

Desde el primer momento hemos estado a disposición de los padres y los vecinos, nos reunimos con el AMPA y los promotores de la recogida de firmas y nos comprometimos a estudiar si podíamos reducir la zona destinada a aparcamiento y crear una zona estancial para que los niños puedan jugar, y les **hemos informado que vamos a modificar el proyecto eliminando las más de 30 plazas** que se encontraban en la zona más **próxima al colegio**, destinando algo más de 1.000 m2 a zona arbolada y de recreo.

El Partido Popular siempre desarrolla sus proyectos pensando y contando con los vecinos y así seguiremos haciéndolo.

EDUARDO ORIA DE RUEDA

Portavoz del Grupo Municipal Popular